

الامير ثم بعث الامير بفرس وكسوة ودرهم وكتب لنوابه
 بالبلاد ان يضيفونا ويكرمونا ويزودونا وسافرنا الى مدينة اماصية
 وضبط اسمها بفتح الهمزة والميم والفاء وصاد مهمل مكسور وياء
 آخر الحروف مفتوحة مدينة كبيرة حسنة ذات انهار وبساتين
 واشجار وفواكه كثيرة وعلى انهارها النواعير تسقى جناتها
 ودورها وهي فسيحة الشوارع والاسواق ومملكتها لصاحب العراق
 ويقرب منها بلدة سونسي وضبط اسمها بضم السين المهمل
 وواو مدّ ونون مضموم وسين مهمل مفتوح وهي لصاحب العراق
 ايضاً وبها سكنى اولاد وليّ الله تعالى ابي العباس احمد الرفاعي
 منهم الشيخ عز الدين وهو الآن شيخ الرواق وصاحب سجادة

l'ermitage d'Akhy Tcheleby, et nous y passâmes six jours, traités par lui et par l'émir, après quoi, celui-ci envoya un cheval, un vêtement et des pièces d'argent. Il écrivit à ses lieutenants, dans les pays voisins, de nous donner l'hospitalité, de nous traiter avec honneur et de nous fournir des provisions de route.

Nous partîmes pour la ville d'Amâciyah (*Amasia*), place grande et belle, possédant des rivières, des vergers, des arbres, et produisant beaucoup de fruits. Sur ses rivières on a placé des roues hydrauliques pour arroser les jardins et fournir de l'eau aux maisons. Elle a des rues spacieuses et des marchés fort larges; son souverain est le roi de l'Irak. Dans son voisinage se trouve la ville de Soûnoça (Sounissa ou Souneïça, de Hadji Khalfah), qui appartient aussi au roi de l'Irak, et où habitent les descendants de l'ami de Dieu Abou'l'abbâs Ahmed arrifâ'y; parmi eux, le cheïkh Izz ed-dîn, qui est à présent chef d'Arriwâk (le caravanserail), et propriétaire du tapis à prier d'Arrifâ'y, et les frères d'Izz